



Inngau-Gaufest-Abschluss in Lauterbach mit Trachtenmarkt und Preisplatteln

Beitrag

Das 98. Gaufest des Bayerischen Inngau-Trachtenverbandes beim Trachtenverein DÄ´Lindntaler in Lauterbach ist Geschichte. Mit dem Gaupreisplatteln und mit einem Trachten- und Handwerkermarkt wurden Festwoche und Festzelt geschlossen. Zum Trachten- und Handwerkermarkt konnte Organisator Walter Weinzierl, Ehrenvorsitzender des Inngau-Trachtenverbandes 30 Aussteller mit ihren interessanten und qualitativ hochwertigen Produkten gewinnen. Vom Markt, der zeitgleich mit dem Gaupreisplatteln verlief, anbei einige Bilder und auch ein paar Bilder vom Gaupreisplatteln, bei dem Festleiter Sepp Brem wegen Punktgleichheit â??ritternâ?? musste.

Fotos: HÄ´tzelsperger

Weitere Informationen: www.gaufest2018.de

Für ein gutes, erfülltes Leben bis ins hohe Alter.

TAGESPFLEGE Fröschenthal

Jetzt
Probetag
vereinbaren!

vivita.de

VIVITA
AMBULANT

Rauwöhrstr.18a 83115 Neubuern
☎ 0 80 35/968 4290

Kategorie

1. Brauchtum



Schlagworte

1. Gaufest Lauterbach
2. Lauterbach
3. Umland